



## Unsere Forschungspolitik ist die Basis für Beschäftigung und Wohlstand

Unsere Forschungspolitik ist die Basis für Beschäftigung und Wohlstand. Investitionen zahlen sich aus. Die Expertenkommission Forschung und Innovation (EFI) hat am Mittwoch in Berlin Bundeskanzlerin Angela Merkel und Bundesforschungsministerin Johanna Wanka das Gutachten zu Forschung, Innovation und technologischer Leistungsfähigkeit 2013 überreicht. Hierzu erklären der bildungspolitische Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, Albert Rupprecht, und der zuständige Berichterstatter Philipp Murmann: Philipp Murmann: "Die Investitionen in Forschung und Innovation zahlen sich aus. Das Gutachten bestätigt unseren Kurs. Durch die konsequente Förderung von Forschung und Innovation haben wir die Grundlagen gelegt für die Stabilität des deutschen Arbeitsmarktes und die anhaltenden Exporterfolge. Bildung und Forschung haben daher auch künftig für uns höchste Priorität." Albert Rupprecht: "Der EFI-Bericht bestätigt uns darin, unsere noch offenen Ziele mit Nachdruck weiter zu verfolgen. Dazu gehören unbedingt: die steuerliche Förderung von Forschung und Entwicklung, die Verbesserung der Rahmenbedingungen für Wagniskapital und die Möglichkeit der institutionellen Förderung der Hochschulen durch den Bund (Art. 91b GG). Nur wenn wir in diesen Bereichen vorankommen, werden wir unseren internationalen Spitzenplatz in der Forschung halten sowie Wohlstand und Arbeitsplätze sichern können." CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag Platz der Republik 1, 11011 Berlin fraktion@cducsu.de http://www.cducsu.de 

### Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

### Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.